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賣得比較貴，而且還是劣質的東西，搞到快倒了。我希望你要求中鋼，因為很多業者一直在反

映。其實不應該為了中鋼那 0.5、0.1 的 EPS 來做傷害台灣企業的事情。你知道嗎？如果你們把

鋼價壓低，讓台灣的業者更有世界的競爭力，能夠帶動訂單進來，創造產值，你才不會每天為

了 GDP 頭痛。何時可以給我承諾？ 

李部長世光：我們已經在做整體的調整。 

王委員惠美：你要給我一個時間啊！ 

李部長世光：一個禮拜。 

王委員惠美：一個禮拜之後可以告訴我們，跟中鋼協商的結果？ 

李部長世光：對。 

王委員惠美：那方向是往哪裡？ 

李部長世光：不可能往上，我們自己分析也不會是往上增加價格。 

王委員惠美：不要讓台灣人覺得自己的政府在欺負自己人，我們銷出去的東西比較便宜，我們自己

人用的東西比較貴，哪有這種道理？如何跟人家去競爭？ 

還有工業區的開發，我覺得你們現在過於保守，你們一直要鮭魚返鄉，可是鮭魚返鄉之後都

翻桌了，你知道嗎？土地這麼貴，然後你們要廠商先來登記，到幾成之後你們才要開發，政府

不能這樣啦！你們應該看清楚幾年後的發展趨勢，幫廠商作好規劃，否則，等到兩、三年後土

地開發完畢，企業已經沒有競爭力了。 

再來，你們一直在談要南向，但是你們要跟廠商講清楚耶，南向到底有沒有風險？部長講一

下。 

李部長世光：南向政策在推動過程當中當然有風險。 

王委員惠美：什麼風險？ 

李部長世光：就是我們跟這些國家的外交關係、這些國家的國情，還有這方面人才的訓練也是要進

一步推動的。 

王委員惠美：這部分希望你們在招商之前跟廠商講得很清楚，因為畢竟很多東南亞國家有排華的情

結，2014 年的越南就是明證。再來，這些廠商的語文人才還是不夠，希望你們加強訓練。 

李部長世光：好，謝謝。 

主席（蘇委員震清）：現在已經超過 12 點了，是否要先處理臨時提案？ 

張委員麗善：（在席位上）主席不是說 11 點 30 分要處理臨時提案嗎？現在都已經超過 12 點了。 

主席：現在處理臨時提案，請議事人員宣讀提案。 

1、 

其他國家以時間電價做為調控電源調度、節能，已頗見績效；惟經濟部及所屬台電公司對於

時間電價之推動，成效平平；爰要求經濟部及台電公司應於二個月內儘速規劃利用適宜、簡易

之智慧電錶以推動時間電價之落實，並將規劃情形（期程及具體措施）送立法院經濟委員會。 
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